



Alternativantrag

der Fraktionen von CDU, Bündnis`90/ Die Grünen und FDP
zu „Land bekennt sich zum Weiterbau der A20“ (Drs. 19/1949)

Weiterbau der A20 zügig wie geplant umsetzen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag unterstützt den zügigen Weiterbau der A20 wie vom Bund vorgesehen ausdrücklich und steht dabei hinter der geplanten Trassenführung inklusive der Elbquerung zwischen Glückstadt und Drochtersen. Die Übergabe von Planung und Bau der A20 an die DEGES war hierfür eine richtige Entscheidung, um den reibungslosen Übergang der Zuständigkeit vom Land an die Autobahn GmbH des Bundes sicherzustellen.

Hans-Jörn Arp
und Fraktion

Dr. Andreas Tietze
und Fraktion

Kay Richert
und Fraktion